

Artikel vom 04.04.2022

Großer Erfolg

80 Teilnehmer/innen beim JU-Schafkopfturnier



Foto: Sebastian Kraft, Oliver Zeilner, Toni Pritscher, Andreas Leichtfuss

Das Schafkopf-Turnier der Jungen Union Ergolding war ein großer Erfolg. Rund 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmer versammelten sich im großen Saal vom Gasthof Betz in Oberglaim, um bei Bier und Brotzeit die Sieger zu küren. „Wir sind überwältigt von der großen Resonanz, mit der wir gar nicht gerechnet hatten“, so JU-Vorsitzender Toni Pritscher. „Unser Schafkopfturnier war ein gelungener Generationenabend für alle Altersgruppen. Wir wollen diese Tradition unbedingt fortsetzen.“

Ob Junior oder Senior, Anfänger und Fortgeschrittener, im Vordergrund standen vor allem Spaß, Spielfreude und geselliges Beisammensein, was bei allen nach der langen und harten Corona-Zeit sehr gut ankam. Durch das Spielsystem wurden die Tische munter durchgemischt und nach rund drei Stunden die Siegerinnen und Sieger gekürt. Zu gewinnen gab es zahlreiche Sachpreise, die von heimischen Firmen gespendet wurden sowie eine Reise nach Berlin. In einer Pause stellte JU-Chef Toni Pritscher die Aktivitäten der Jungen Union Ergolding vor.

Text: Sebastian Kraft